Une toile contre le racisme pour les délégués de classe de Jean-Rostand

dimanche 27.03.2011, 05:08 - La Voix du Nord



Une quarantaine d'élèves ont participé à cette action.

| MARQUISE |

Dans le cadre de la semaine de lutte contre le racisme, le service jeunesse de Réty ...

et le collège Jean-Rostand se sont associés pour proposer aux délégués de classe une séance de cinéma citoyenne avec le film Collision de Paul Haggis, proposée par l'association Cinéligue.

Une quarantaine d'élèves, accompagnés de M. Humière, CPE. et de Fabien Létendart, assistant d'éducation, ont pu participer à cette action réalisée grâce au partenariat de la Flasen (Fédération laïque des associations socio-éducatives du Nord).

Collision regorge de clichés qui permettent de découvrir le racisme au quotidien aux États-Unis. La séance a été suivie d'un débat animé par Jérôme Elias où les thèmes du multiculturel, du racisme, de la violence ont été abordés. Les élèves ont pu faire part de leurs sentiments sur ce film coup de poing. Un parallèle a été fait avec la situation actuelle dans notre pays, mais également avec la montée du Front national dans les élections locales.

Pour les acteurs associatifs et les personnels encadrants, il est important de faire prendre conscience aux jeunes de la nécessité de défendre des valeurs de laïcité, de générosité, d'entraide pluriculturelle, de fraternité.









National Partager: S'abonner: